

Lundi 14 février 2011

Naima Raïb sera ma suppléante



Chers Argenteuillais, chères Argenteuillaises,

J'ai le grand plaisir de vous présenter **Naima Raïb qui sera ma suppléante pour cette élection cantonale.**

Certains d'entre vous la connaissent déjà certainement, puisque celle-ci habite le Val Nord depuis longtemps. âgée de 38 ans, elle est mariée et mère de 3 enfants scolarisés à l'école Anatole France ainsi qu'au collège Claude Monet.

Pendant 13 ans, elle a été salariée à la Ferme du Spahi. Elle a par la suite décidé de prendre un congé parental afin de se consacrer pleinement à l'éducation de ses enfants.

Le tandem Mothron-Raïb espère pouvoir compter sur votre vote les 20 et 27 mars prochains, afin que nous recatapultions le "Parachuté Vampouille" à Auvers-sur-Oise qu'il n'aurait jamais dû quitter!

EN FAISANT LE CHOIX D'UN VOTE MOTHRON-RA B, VOUS CHASSEREZ "LE SYST ME DOUCET" DU CONSEIL GÉNÉRAL ET INFLIGEREZ AINSI UNE LOURDE DÉFAITE À PHILIPPE DOUCET QUI SOUTIENT "LE PARACHUTISTE" VAMPOUILLE!

Par mothron2011.over-blog.com

[Contact](#) - [C.G.U.](#) - [Signaler un abus](#) - [Articles les plus commentés](#)